

## L'ECOLE DE GRIGNON EN GRECE.

M. Assimakis ELIOPOULOS (1857) vient d'être nommé, par décret royal, directeur de l'Ecole d'agriculture de Tyrante, près Nauplie. Les études conscientieuses de cet Elève, et les nombreuses connaissances qu'il a acquises dans le peu de temps qu'il a passé en France, nous donnent lieu d'espérer qu'il obtiendra des succès dans la direction qui lui est confiée.

M. Alexis MICHALOPOULOS (1857) a été nommé, par décret royal, professeur d'agriculture à la même école de Tyrante, près Nauplie.

## L'ECOLE DE GRIGNON EN CANADA.

M. PERRAULT (1854), rédacteur de la "Revue Agricole," organe officiel de la Chambre et des Sociétés d'agriculture du Bas-Canada, à Montréal.

## PRIMES D'HONNEUR.

Chaque année, un certain nombre de cultivateurs, anciens Elèves, viennent honorer l'école de Grignon par leurs succès, et suivent les traces honorables de leurs devanciers en méritant, par des progrès nombreux dans leurs exploitations, la prime d'honneur décernée dans chacune des régions agricoles au domaine le plus habilement cultivé.

M. Alfred STECKLIN (1841), fermier aux environs de Colmar, a obtenu la prime d'honneur du Haut-Rhin, en 1860. Cette haute distinction a été méritée par la tenue remarquable de toute son exploitation, qui présente de beaux animaux bien entretenus, de belles récoltes très-soignées où l'on remarque des blés semés au semoir qui donnent un rendement moyen de plus de 30 hectolitres à l'hectare, tandis que les rendements ordinaires du pays ne sont que de 20 hectolitres. M. Stoecklin a été primé surtout pour avoir contribué, dans sa contrée, à l'extension de la culture des plantes fourragères; pour l'augmentation, le choix plus convenable, mieux raisonné des bêtes à cornes, pour leur meilleur entretien, et, par suite, une plus grande production de fumier; pour la propagation des bons instruments, araires, semoirs, houes et butteurs, hachepaille, et machine à battre parfaitement installée; et enfin pour avoir combattu, par ses bons exemples, cette idée fausse et nuisible qu'ont beaucoup de gens de vouloir être mauvais propriétaires quand ils pourraient être de bons fermiers.

M. Georges DORR (1843), propriétaire-cultivateur à Grünhoff (Moselle), a obtenu la prime d'honneur de son département, au mois de mai 1861, pour les nombreuses améliorations apportées depuis quinze années sur son exploitation, dont les revenus ont plus que triplé.

M. Dorr a fait des défrichements, des assainissements, des travaux de nivellement et des drainages sur la majeure partie de son domaine; il a établi un système d'irrigation sur 18 hectares de prairies naturelles, et se livre à une culture intensive. L'amélioration de ses terres lui permet d'obtenir, outre les céréales de toute espèce et les pommes de terre cultivées en grand pour la distillation, des produits très-variés, tels que des trèfles, des betteraves, des carottes, des choux et des navets, puis encore du maïs, des pavots, du chanvre et du lin.

Cette remarquable amélioration du sol est due à l'annexion d'une distillerie importante qui lui permet l'engrangement annuel de 100 à 120 têtes de gros bétail.

M. Dorr a en outre exécuté sur son domaine de nombreuses plantations de plus de douze mille pieds d'arbres fruitiers, d'arbres verts et de peupliers qui sont tous d'une très belle veue.

M. Armand TROCHU (1851) continue à diriger avec succès le remarquable domaine de Bruté, à Belle-Ile-en-Mer. La prime d'honneur du Morbihan a été décernée cette année 1861, à M. Trochu père, créateur et fondateur de cette exploitation exceptionnelle.

Mais M. Armand Trochu a obtenu une grande médaille d'or frappée en son nom, pour avoir secondé son père avec une rare intelligence et une grande activité, et lui avoir succédé dans la direction de ses travaux agricoles.

Cette belle exploitation a envoyé aux concours régionaux de Vannes 1860, de Quimper 1861, et au concours général de Paris 1861, trente-deux animaux sortis de ses étables, qui ont obtenu 29 prix, 2 mentions honorables, et valu à leurs propriétaires 9,400 fr. de primes. Ces beaux résultats sont dus surtout à notre ancien condisciple.

M. Emile RÉMOND (1849), cultivateur à Maippincien, a obtenu, au concours de Seine-et-Marne, une médaille d'or et 400 fr. (prix du ministre de l'agriculture) récompense destinée à l'exploitation la mieux dirigée de l'arrondissement de Fontainebleau.

## RELEVÉ DE TOUS LES ELEVES DE GRIGNON.

FRANCE.—800 élèves	146 diplômés.
ALGERIE.—12 "	4 "
BELGIQUE.—13 "	7 "
GRAND DUCHÉ DE LUXEMBOUG.—4 élèves	
0 diplômés.	
ITALIE { PIEMONTE.—2 élèves	1 diplômé.
TOSCANE.—1 "	"
SUISSE.—3 élèves	0 diplômés.
ESPAGNE.—16 "	6 "
PORTUGAL (iles Açores).—6 élèves	1 dip.
TURQUIE.—BULGARIE. 6 élèves	0 dip.—MOLDAVIE. 3 élèves 1 dip.—VALACHIE. 7 élèves 2 diplômés.
POLOGNE.—GRAND-DUCHÉ DE POSEN. 8 élèves 5 dip.—GALICIE AUTRICHIENNE, 12 élèves 1 dip.	
RUSSIE.—2 élèves	2 diplômés.
ASIE-MINEURE.—1 élève	0 "
REPUBLIQUE ARGENTINE.—1 élève 0 dip.	
GRÈCE.—7 élèves	3 diplômés.
ETATS-UNIS.—9 élèves	0 "
ANTILLES.—9 élèves	0 "
BRESIL.—8 "	4 "
CHILI.—1 "	1 "
ILE BOURBON.—3 élèves	0 "
GUYANE-FRANÇAISE.—3 élèv.	0 "
EGYPTE.—3 élèves	0 "
SUÈDE.—1 "	0 "
NORWEGE.—1 élève	0 "
PRUSSE.—1 "	0 "
BAVIERE-RHENANE.—1 élève	0 "
MEXIQUE.—2 élèves	0 "
ILE DE CUBA.—2 élèves	0 "
BAS-CANAOA.—1 "	1 "